

学校だより **かすかの** 令和5年5月31日 春日野小学校

すがすがしい初夏の季節となりました。先日のスポーツデーは、天気にも恵まれ、開催することができました。限られた時間の中、子どもたちは集中して練習を行い、本番に臨むことができました。本番では練習の成果を発揮し、演技や競技に力一杯取り組むことができました。スポーツデー終了後には、子どもたちのたくさんの達成感に満ちた顔を見ることができました。暑い中、最後まで温かい声援を送っていただき、ありがとうございました。

春日野クリーンプロジェクトについて

校内や公園を掃除することで、自然や環境に目を向け、学校や地域を大切にしようとする気持ちをもつことができるようにします。雨天の場合は、校内清掃を行います。

ペア活動が始まりました！

春日野小学校では、1・6年、2・4年、3・5年のペアでグループを組み、金曜の朝の時間にペア活動を行っています。他学年の子どもたちと接することで、思いやりの心を育てたり、協力することの大切さや良さに気付いたりすることをねらいとしています。活動内容は、教室でじゃんけん列車をしたり、運動場でドッジボールをしたりし、交流遊びを行っています。遊びのルールを学年に合うように工夫して行っています。

教育相談週間（6月26日～30日）

名古屋市立の小学校では、子どもたちの健やかな成長を願い、子どもたち一人一人の心の状態を確かに捉え、心の安定を図る相談活動の充実を進めています。春日野小学校でも、教育相談週間の設定やスクールカウンセラーの活用などを通して、子どもたちの不安や悩みをつかみ、指導に生かしています。

教育相談では、担任との面談を通して、子ども一人一人の思いや心情を受け止め、楽しい学校生活を送ることができるように支援します。また、6月に行うWEBQU（4～6年）の結果を参考に、いじめなどの問題を把握し、未然防止に向けた取り組みに生かしていきます。子どもたちが、楽しく安心して学校に通うことができるよう、取り組んでいきます。また、4年生はカウンセラーとの全員面談を予定しています。

なお、スクールカウンセラーによる相談をご希望の方は、教頭までご連絡ください。相談日は月曜日です。お子さんとスクールカウンセラーとの相談、保護者の方とスクールカウンセラーとの相談、どちらも行っています。

